

夏尾小なつめ通信

都城市立夏尾小学校
令和3年11月1日 発行

収穫の秋～大きなサツマイモが採れました



R3. 10. 26

NN学習



夏尾小・西岳
小・吉之元小の
3校合同学習の
ことをNN学習

と呼んでいます。今年度になり、1回も実施できていませんでしたが、10月27日（水）にリモートで開催することができました。始まる前は、少し緊張気味の子どもたちでしたが、授業が始まると真剣な様子で参加していました。声が小さいと音が聞き取れなかったり、通信が切れたりと、まだまだ改善しなければならないことはありますが、どうにか1回目が終わり、他校の友だちと顔を合わせることができました。少人数の学校同士なので、一人でも多くの仲間を作つてほしいと思いました。

参観日実施



10月15日(金)に参観日を実施しました。今回は、保護者と学校運営協議会委員の方に来校していただきました。1・2年生は、道徳で「あしたはえんそく」という資料を使い、公正・公平・社会正義について学びました。3・4年生は、なつお学（総合的な学習の時間）で「アプリを見分けよう」という題材で安全なアプリと危険なアプリについて学びました。後半は、保護者にもグループミートを体験してもらいました。5・6年生は学級活動で「SNSトラブル」という題材で、送った内容がどうして正しく伝わらずトラブルになったのかについて話し合いました。

不審者対応避難訓練



学校創意工夫工作展



夏休みに製作した、5年生濱維真さんの「立てれば安心」という作品が、都市の審査で特別賞を、県の審査で優秀賞をもらいました。この作品は、ペットボトルで作った防災グッズで、先端のところにプロペラとライトがついています。暗くても、立てればスイッチが入りライトがつき、暑くてもモーターが回り扇風機になる仕組みになっています。素晴らしいアイデアですね。

10月6日（水）に不審者が侵入してきたときの対応のための避難訓練を行いました。都城警察署の方に不審者役をしてもらいました。職員が少ない学校なので、課題がたくさん見つかりました。子どもたちを安全に避難させるために、今回の課題を生かしていきたいと反省しました。